
「今後の高速道路のあり方に関する政府及び地方関係者との懇談会」

の開催（全国知事会）

１１月２８日（木 「今後の高速道路のあり方に関する政府及び地方）、

関係者との懇談会」が、午前１０時３０分から、ホテルオークラ別館１２

階「メイフェア」において開催されました。当日は、政府側から石原行政

改革・規制改革担当大臣、中馬国土交通副大臣をはじめ４名が、地方側か

ら木村青森県知事（本会建設運輸調査委員会委員長 、片山鳥取県知事ほ）

か２名の地方関係代表者が出席し、今後の高速道路整備のあり方等につい

て意見交換を行いました。

本会を代表して出席した木村知事は、国と地方が議論する場を設けるこ

と、整備計画、予定路線どおりの整備とネットワークの早期形成、プール

制の活用、利用者の安全性、利便性の向上、道路特定財源の５点について

意見を表明するとともに、地方には不公平感があり、地方の声をもっと聞

いてほしい等の意見を述べました。

また、片山知事は 「補正予算の要求で、地域が一番望んでいる高速道、

路より農免道路の必要性が高いとされているが、そのように判断した優先

順位の根拠を示してほしい 「紳士的に今まで待っていて、建設の見通。」、

しがついてきたのに、採算性、進捗率等で建設の判断をするのは、公正さ

に欠け容認できない 」等の意見を述べました。。

なお 「今後の高速道路のあり方に関する政府及び地方関係者との懇談、

会」地方関係出席者は、次のとおりです。



今後の高速道路のあり方に関する政府及び地方関係者との懇談会

地 方 関 係 者 出 席 者 名 簿

日 時：平成１４年１１月２８日（木）１０：３０～

場 所：ホテルオークラ別館１２階 「メイフェア」

地方公共団体名 職 名 氏 名

青 森 県 知 事 木 村 守 男

（全国知事会建設運輸調査委員長）

鳥 取 県 知 事 片 山 善 博

（ ）全国知事会建設運輸調査委員会委員

徳島県小松島市 市 長 西 川 政 善

福岡県添田町 町 長（全国町村会会長） 山 本 文 男


